



SUMBER BERITA

x	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERISAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Didukung BPD ,Kades Siap Diaudit

KOTA BINTUHAN - Setelah men-
datangi Inspektorat Kaur untuk
klarifikasi soal laporan masyarakat
terkait pelaksanaan dana desa (DD)
tahun 2019. Siang kemarin (8/8)
Kepala Desa Bandu Agung Erti Julita
bersama perangkat desa dan pengu-
rus BPD mendatangi Mapolres Kaur.

Dia juga ditemani beberapa warga.
Kedatangan mereka untuk menjelas-
kan persoalan yang sebenarnya dari
laporan sekelompok warga desanya
terkait dana desa yang masuk ke Pol-
res Kaur. Mereka kemudian bertemu
dengan penyidik di ruang tertutup.
"Semua yang dilaporkan soal DD

oleh sebagian masyarakat sudah
kita sampaikan sebenarnya kepada
penyidik. Dan sudah kita klarifikasi
semuanya, bahwa laporan itu tidak
benar," kata Wakil Ketua BPD Ban-
du Agung Sudirman, didampingi
kades.

Bahkan mereka siap menunggu

audit DD. Terkait pembangunan
badan jalan bekas kegiatan PNPM
tahun 2019 sebesar Rp 175 juta lebih.
Serta kegiatan lain yang dituduhkan
terindikasi ada penyimpangan. Se-
bab beberapa item pekerjaan yang
dilaporkan, masih dalam proses
pembangunan. Termasuk juga soal
gedung desa yang dipermasalahkan
oleh warga. "Kalau disebut tidak ada
musyawarah dalam pelaksanaan
pembangunan, kami BPD membantah," katanya.

Kapolres Kaur AKBP Arief Hidayat,
S.IK melalui Kasat Reskrim Iptu
Welliwanto Malau menyambut baik
apa yang disampaikan kades dan
BPD Bandu Agung, Kecamatan Kaur
Utara. Kendati demikian pihaknya
tetap mengarahkan persoalan itu ke
Inspektorat. Sesuai dengan keputu-
san bersama antara Polri, Kejagung
dan juga Kemendes RI.

Untuk itu, klarifikasi disampaikan ke-
pada Inspektorat saat turun memantau
pelaksanaan DD. Ataupun mengaudit
kegiatan DD tersebut nantinya. Karena
hasil audit itu lah yang harus
ditindak lanjuti oleh kades terkait
persoalan DD yang ada.

"Kita sudah terima laporan me-
mang, namun sesuai prosedur kita
akan minta Inspektorat turun ke-
lapangan melakukan pengecekan
terkait laporan yang masuk. Hasilnya
disampaikan kepada kita dan akan
kita tidak lanjuti ada atau tidak keru-
gian negara wajib nantinya ditem-
buskan ke Polres Kaur," pungk-
kas Kasat Reskrim Polres Kaur. (cik)